



EFE

Rojas y González fueron secuestradas en el 2002 y 2001, respectivamente.

Mujeres rehenes de los guerrilleros Volvieron a la libertad

◆ **EFE**

Bogotá, Colombia

Clara Rojas, 43 años y Consuelo González, 57 años, liberadas ayer tras haber pasado más de cinco y seis años en poder de las FARC, respectivamente, están unidas por la política y por ser víctimas de una tragedia que afecta a miles de sus compatriotas.

Las guerrilleras Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) pusieron en libertad a las

dos mujeres para "desagraviar" al presidente de Venezuela, Hugo Chávez, según anunciaron en diciembre. Se trata de las primeras liberaciones entre el grupo de más de 40 secuestrados que las FARC pretenden canjear por medio millar de guerrilleros.

Clara Rojas tiene un bebé que se llama Emmanuel, producto de su relación con uno de los guerrilleros. Rojas y González fueron secuestradas en los años 2002 y 2001, respectivamente.